



*Die Delphin Gruppe zu Besuch am 17.10.2019*



Es war ein wunderschöner Tag im Tiergarten und es war eine unglaublich schöne Harmonie unter den Kindern.



Es war ein so schönes Erleben für die Kinder, wo sie heute noch nach dem nächsten Mal "Bauernhof" fragen



Nach dem gemeinsamen sammeln von Löwenzahn und Brennnesseln wurde auch nach der Möhre gefragt



Auch die süßen Fellnasen hatten ihren Spaß und waren entspannt



Mit voller Freude waren alle Kinder dabei, den Pferdespielplatz aufzubauen



Es herrschte die gesamte Zeit über richtig gute Laune und das gemeinsame Spielen wurde nicht vergessen